

# 四川医学

Sichuan Yixue

月刊      1980 年 5 月创刊      第 40 卷      第 6 期      2019 年 6 月 15 日出版

主管单位

四川省卫生和计划生育委员会

主办单位

四川省医学会

主 编

沈 骥

常务副主编

张 刚

编辑部主任

马海东

编辑部副主任

陈明清

编 辑

邢 煜 丁 瑞

编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市玉林南街 2 号附 3 号

邮 编 610041

电 话 (028)86136765

网 址 <http://scmj.sma.org.cn>

发 行 者

总 发 行 四川省报刊发行局

订 购 全国各地邮局

邮发代号 62-103

定 价 每期 10.00 元

全年 120.00 元

发行范围 公开

国外总发行

中国国际图书贸易集团有限公司  
(北京 399 信箱 100044)

代 号 BM6225

印 刷 单 位

四川新华印刷有限责任公司

广告发布登记编号

川广登字[2017]038 号

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

## 目 次

### 基金论文

- 中国冠心病患者 ApoE 基因型和高敏 C 反应蛋白临床相关性研究 ..... 熊 莹,张 远,喻冬柯,等(549)
- 葛根素联合阿托伐他汀用药对激素性股骨头缺血性坏死 Hedgehog 信号通路的影响  
..... 汪 瑜,熊德建,罗梅懿,等(552)
- 少儿原发性门静脉海绵样变的超声诊断价值 ..... 何 英,周琛云,张 梅,等(558)
- 不同颅内压的艾滋病合并隐球菌脑膜炎患者临床特征分析 ..... 周锐峰,王 印,刘 霞,等(562)

### 临床研究与经验

- 超声引导下腰方肌阻滞与腹横肌平面阻滞对妇科肿瘤术后镇痛的影响 ..... 杨钟平,赵卫兵(566)
- 经颈内静脉肝内门腔静脉分流术治疗门静脉高压伴食管胃底静脉曲张破裂出血的临床疗效  
..... 周婷婷,潘 月,李珍艳,等(571)
- 川南地区慢性乙肝患者肝脏硬度值与肝纤维化的相关性研究 ..... 彭昭宣,周正伟,汪 静(575)
- 妊娠早期单胎 NT≥2.5mm 孕妇侵入性产前诊断及预后分析 ..... 唐永红,党彩玲,阳春芳(580)
- 阻塞性呼吸暂停低通气综合征患者咽喉肌损伤的情况及其机制研究 ..... 梁悦浓,李转群,许教远(583)
- 氢氯吡格雷联合尼膜同治疗短暂性脑缺血发作的临床观察 ..... 林承霞(588)
- AMI 患者血清 hs-CRP、MMP9、soL-CXCL16、NT-proBNP 的变化及其意义  
..... 刘家超,张巧玲,陈 虹,等(593)
- 经尿道 1470nm 激光前列腺剜除术与 PKRP 术对控尿功能、血清 PSA 水平的影响  
..... 徐 雅,曹明奎,邓 健,等(597)
- 脑干听觉诱发电位、脑电图结果与急性脑干梗死患者吞咽功能障碍及预后的关系 ..... 丁 洁,王 鹏(602)
- 输尿管软镜治疗肾结石的效果及对 KIM-1、NGAL 表达水平的影响 ..... 罗继毅,李成山(606)
- 阿托伐他汀改善老年糖尿病肾病肾功能效果分析及 MEK/ERK 信号通路蛋白的参与研究  
..... 徐文光,梅齐建(611)
- 58 例微型种植体支抗在慢性牙周炎患者口腔正畸中的临床效果 ..... 周 婷(614)
- 妊娠中晚期血脂及载脂蛋白水平的观察研究 ..... 朱显军,侯 艳,刘 欢,等(617)
- 健康体检人群缺血性脑血管病检出情况及影响因素分析 ..... 曾予晗,薛桂君,许 丹,等(620)
- 卵巢癌术后化疗患者出院指导质量与出院准备度的相关性研究 ..... 王 韵,幸 露,刘 怡,等(624)

贝那普利联合氨氯地平对高血压降压效果及对血管内皮功能、氧化应激因子的影响 ..... 吕文晴,余俊键,张 萍(628)

医学进展

自身免疫性胰腺炎相关性糖尿病诊治进展 ..... 刘 娇,邢晓磊,张 敏,等(632)

血管性认知功能障碍可干预危险因素研究进展 ..... 刘 玲,马 英(636)

老年骨科大手术患者术后谵妄危险因素的研究进展 ..... 戴传强,吴向东,程 强,等(641)

临床护理

集束化护理在永久性心脏起搏器患者快速康复中的效果观察 ..... 睦 策,曹 勃,邓晓剑,等(645)

短篇报道与个案

反应性穿通性胶原病 1 例 ..... 马李智,阳 眉(649)

带状疱疹致病毒性脑炎、横纹肌溶解综合征 1 例报道及文献回顾 ..... 辜 蕊,王 蕾(651)

心瓣膜穿孔致肾损害 1 例 ..... 李正良,钟春梅,陈祥睿(654)

前交通动脉瘤误诊为脑膜瘤 1 例及其 MRI 表现 ..... 罗 鹏,张 梅,唐晓平(655)



声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.sma.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765      举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

Clinical Correlation between ApoE Genotype and Hypersensitive C-reactive Protein in Chinese Patients with Coronary Heart Disease. .... Xiong Xuan,Zhang Yuan,Yu Dongke,et al. (549)

Effect of Puerarin Combined with Atorvastatin on Hedgehog Signaling Pathway in Avascular Necrosis of the Femoral Head. .... Wang Yu,Xiong Dejian,Luo Meiyi,et al. (552)

The Diagnostic Value of Ultrasound in Children with Primary Cavernous Transformation of the Portal Vein. .... He Ying,Zhou Chenyun,Zhang Mei,et al. (558)

Clinical Features Analysis of AIDS Combined with Cryptococcal Meningitis Patients with Different Intracranial Pressure. .... Zhou Ruifeng,Wang Yin,Liu Xia,et al. (562)

Effects of Ultrasound-guided Quadrate Lumbar Block and Transverse Abdominal Block on Postoperative Analgesia of Gynecological Tumors. .... Yang Zhongping,Zhao Weibing. (566)

Clinical Observation of Trans-jugular Intrahepatic Portosystemic Stent Shunt in the Treatment of Portal Hypertension with Esophageal Variceal Bleeding. .... Zhou Tingting,Pan Yue,Li Zhenyan,et al. (571)

Correlation between Liver Stiffness Measurement and Liver Fibrosis in Patients With Chronic Hepatitis B in Southern Sichuan. .... Peng Zhaoxuan,Zhou Zhengwei,Wang Jing,et al. (575)

Invasive Prenatal Diagnosis and Prognosis of Women in Early Singleton Pregnancies with NT ≥ 2.5mm. .... Tang Yonghong,Dang Cailing,Yang Chunfang. (580)

Research on the Injury of Palatopharynx Muscle in Patients with Obstructive Apnea-hypopnea Syndrome and its Mechanism. .... Liang Yuenong,Li ZhunQun,Xu Jiaoyuan. (583)

Clinical Observation on the Combination of Clopidogrel and Nimodipine in the Treatment of Transient Ischemic Attack. .... Lin Chengxia. (588)

Change and Significance of Serum Hs-CRP,MMP9,SoL-CXCL16,NT-proBNP Levels in Patients with Acute Myocardial Infarction. .... Liu Jiachao,Zhang Qiaolin,Chen Hong,et al. (593)

Effect of Transurethral 1470nm Laser Enucleation of the Prostate and PKRP on Urinary Function and Serum PSA Levels. .... Xu Ya,Cao Mingkui,Deng Jian,et al. (597)

Relationship between Brainstem Auditory Evoked Potential,Electroencephalogram Results andSwallowing Dysfunction,Prognosis in Patients with Acute Brain Stem Infarction. .... Ding Jie,Wang Peng. (602)

Effect of Soft Ureteroscopy and Standard Percutaneous Nephrolithotomy on Expression of KIM-1 NGAL in Patients with Renal Calculi. .... Luo Jiyi,Li Chengshan. (606)

Effect of Atorvastatin on Renal Function in Elderly Patients with Diabetic Nephropathy and Participation of MEK/ERK Signaling Pathway Protein. .... Xu Wenguang,Mei Qijian. (611)

Clinical Effect of Micro-implant Anchorage in Orthodontics of 58 Patients with Chronic Periodontitis. .... Zhou Ting. (614)

Observation on the Level of Blood Lipids and Apolipoprotein in the Middle and Late Pregnancy. .... Zhu Xianjun,Hou Yan,Liu Huan,et al. (617)

Detection Rates and Influencing Factors of Ischemic Cerebrovascular Disease in Healthy People. .... Zeng Yuhan,Xue Guijun,Xu Dan,et al. (620)

Study on the Relationship between the Quality of Discharge Education and Readiness for Hospital Discharge in Patients with Post-operative Chemotherapy for Ovarian Cancer. .... Wang Yun,Xing Lu ,Liu Yi,et al. (624)

Antihypertensive Effect of Benazepril Combined with Amlodipine on Hypertension and Its Effect on Vascular Endothelial Function and Oxidative Stress Factor. .... Lu Wenqing,Yu Junjian,Zhang Ping . (628)

Effect of Cluster Nursing on Rapid Rehabilitation of Patients with Permanent Pacemaker. .... Sui Guo,Cao Qing ,Deng Xiaojun,et al. (645)

|                                                                                   |  |                                                                                                                                 |  |
|-----------------------------------------------------------------------------------|--|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--|
| Responsible Institution:Health and Family Planning Commission of Sichuan Province |  | Edited and Published by:Editorial Board of Sichuan Medical Journal(Yulin South Street NO. 2 with NO. 3 , Chengdu 610041 ,China) |  |
| Sponsor:Sichuan Medical Association                                               |  | Overseas Distributor:China International Book Trading Corporation(P. O. Box 399 ,Beijing,China) Code No. BM6225                 |  |
| Chief Editor:SHEN Ji                                                              |  | Printed by:Sichuan Xinhua Printing House                                                                                        |  |
| Managing Director:ZHANG Gang                                                      |  |                                                                                                                                 |  |
| ISSN 1004-0501<br>CN 51-1144/R                                                    |  |                                                                                                                                 |  |